67期17名が長良高等学校野球部OB会(長球会)に入会しました。入会式では、 渡辺会長が入会した17名に対し、エンブレムを手渡すとともにOB会への入会を 歓迎しました。 2月29日

現役チームへ寄贈した部活動支援金が一助となり、ブルペン の改修が行われました。

9月30日

生まれ変わったブルペンは全体に屋根が設けられ、整地作業が施されました。ピッチング練習を中心に、雨天時の簡易練習場としても効果的に利用されています。

※右の画像をクリックするとブルペンをご覧いただけます。

皆様から納めていただいた会費は、部活動支援金や用具の寄贈など、様々な場面 で活用されています。

3校OB対抗戦が開催されました。その後、場所をダイニング バラティエに移し、合同懇親会が開催されました。

9月26日

長良高校グランドにて、**OB**会員から納めていただいた会費を もとにバットを贈呈いたしました。

渡辺会長、國島副会長は、大会を前に選手たちに激励の言葉 をかけ、神谷キャプテンにバットを手渡しました。

※右の画像をクリックすると、贈呈の模様をご覧いただけます。



6月27日

岐阜県高校野球OB大会2015に出場しました。

6月6日

ホテルリソル岐阜にて、平成27年度野球部OB会総会を開催しました。総会では、平成26年度事業報告・収支決算報告、平成27年度事業計画(案)・収支予算(案)が承認されるとともに役員改選案が承認されました。

5月30日

続いて行われた懇親会は、井納前会長の挨拶で始まり市川副会長の発声で乾杯の後、終始なごやかな雰囲気で会員同士の交流が深められました。最後は、校歌斉唱、杉山副会長の閉会挨拶で散会となりました。

